

► Mécanique. Le Musée du moteur fait revivre son Piau n° 20



Le moteur fonctionne désormais comme au premier jour.

Les bénévoles du Musée du moteur ont eu droit, samedi, à une visite exceptionnelle : l'association Tout en Gazo, située à Nautron, en Dordogne (24) était en effet dans le Saumurois pour remettre en marche le moteur Piau n° 20, propriété du Musée du moteur.

Il y a quelques mois, quelques spécialistes de Tout en Gazo, qui a restauré le moteur Piau n° 19, grand frère du modèle saumurois, étaient venus au Musée, « pour prendre les mensurations du Piau n° 20 ». Deux mois à peine après cette visite, les pièces ont été fabriquées, montées,

rodées... et au final, le moteur -mono cylindre vertical inversé fonctionnant au gaz- fonctionne comme aux premiers jours !

Avant cela, le Musée du moteur avait récupéré le puzzle mécanique historique de pièces de moteurs provenant des anciens abattoirs du quartier de la Doutre à Angers, grâce aux services techniques de la Ville.

Le remontage a ensuite été effectué fin 2004, mais certaines pièces manquaient pour redonner vie au moteur... jusqu'à samedi.